

Visite de Charité

“Marie demeura environ trois mois auprès d’Elisabeth.”

Un des principaux motifs de la visite de la Sainte Vierge et de son séjour prolongé chez sa cousine Elisabeth fut la charité.

“Dans l’Annonciation, Marie s’était déclarée la servante du Seigneur ; dans la Visitation, elle se fait, durant trois mois, la servante de sa servante ; car Elle l’emporte sur sa parente de toute la hauteur incommensurable de la dignité de Mère de Dieu.

Le vrai service de Dieu ne fait qu’un avec le service du prochain, et nos vertus privées finiraient par se résoudre en pur égoïsme, si elles n’étaient trempées dans la charité pour autrui.”

* * *

Que votre amour pour Dieu nous porte donc aussi à l’amour pour le prochain. Adorons-le, assistons-le, visitons-le surtout aux heures d’épreuve.

Et, “dans toutes les visites que nous rendons, imitons Marie,” disait un jour Bossuet ; “rendons-les en charité : alors, sous une simple civilité, il se cachera de grands mystères ; la grâce s’augmentera ou se déclarera par l’humilité, par l’exercice d’une amitié sainte.

Cultivez, âmes pieuses, les devoirs de la parenté. Femmes chrétiennes, soyez amies comme Marie et Elisabeth : que votre amitié s’exerce par la piété, que vos conversations soient pleines de Dieu ; Jésus sera au milieu de vous, et vous sentirez sa présence.

O Dieu ! sanctifiez les visites ; ôtez-en la curiosité, l’inutilité, la dissipation, la dissimulation, la tromperie, la médisance ; faites-y régner la cordialité et le bon exemple !”
